

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 07.12.2023

Anfrage Nr.: 0089/2023/FZ
Anfrage von Stadtrat Pfeiffer
Anfragedatum: 12.10.2023

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 20. Dezember 2023

Betreff:

Peterstaler Straße

Im Gemeinderat am 12.10.2023 zu Protokollgenommene Frage:

Die Peterstaler Straße ist ja nicht nur Durchgangsstraße, sondern auch eine Wohnstraße mit Firmen und Geschäften, sowie ein Schulweg für die Kinder der Steinbachschule. Die begleitenden Gehwege sind sehr schmal und Fußgänger im Begegnungsverkehr müssen teilweise auf die Fahrbahn ausweichen. Durch die dort befindlichen Firmen und Geschäfte kommt es auch vermehrt zu Ein- und Auspark-Verkehr. Aus Gründen der Verkehrssicherheit und Lärmschutz-Gründen wäre es zielführend, die Geschwindigkeit durchgehend auf 30 km/h zu reduzieren.

Ist es rechtlich möglich, die Peterstaler Straße beginnend von der Neckarschule bis zum ehemaligen Gasthof Grenze auf Tempo 30 zu reduzieren? Und wenn ja, bis wann könnte diese Maßnahme umgesetzt werden?

Antwort:

Der Wunsch nach Tempo 30 in der Peterstaler Straße wurde bereits im Jahr 2020 umfassend geprüft und die Ergebnisse im Rahmen der Informationsvorlage DS 0072/2020/IV vorgestellt. Da sich die rechtlichen Voraussetzungen nicht geändert haben, wird auf die genannte Informationsvorlage verwiesen.

Sitzung des Gemeinderates vom 14.12.2023

Ergebnis: behandelt